

れい わ ねん がつ にち げつ ぜんこうちようかいこうちようこう わ
令和7年6月23日(月)全校朝会校長講話

わす ひ
忘れてはならない日

つゆ じ き あつ ひ つづ ま なつ
梅雨の時期にもかかわらず、暑い日が続いていますね。まるで真夏のよう
す。

なつ く がつ く おも たいへいようせんそう
夏が来ると、とくに8月が来ると思うことは、太平洋戦争のことです。

いま ねんまえ ねん しょう わ ねん がつ むいか このか ひろしま ながさき げん し
今から80年前の1945年(昭和20年)8月6日と9日、広島と長崎に原子
ばくだん お がつ にち しゅうせん
爆弾が落とされ、8月15日に終戦となりました。

ひと わす きょう がつ にち がつ にち たいへいようせん
もう一つ忘れてはならないのが、今日6月23日です。6月23日は、太平洋戦
そう おきなわ たたか おわ ひ
争での沖縄の戦いが終わったとされている日です。

がつ にち がつ むいか がつこのか がつ にち ひ にほんじん ぜったい わす
6月23日、8月6日、8月9日、8月15日。これらの日を日本人は絶対に忘れ
てはなりません。

じ どう がくねん あ せんそう おお
児童のみなさん、これからも、学年が上がるにつれて、戦争のことをより多く
まな おも じ ぶん まな つづ し
学んでいくことと思います。自分からすすんで学び続け、知っておいてほしいと
ねが こうちようせんせい はなし お
願っています。校長先生のお話、終わります。